

Führung Inselspital

LORY-HAUS

Donnerstag, 3. Mai 2018, 18 bis 19.30 Uhr

- Geschichte rund ums Lory-Haus
- Führung und Rundgang auf dem Areal
- Apéro und Fragerunde

Quartierverein Holligen-Fischermätteli

Weitere Infos siehe Rückseite



Führung Inselspital Lory-Haus

Gerne laden wir Sie ein zu unserer nächsten Quartierführung. Wir besichtigen das Lory-Haus, wo die psychosomatische Medizin untergebracht ist und erfahren etwas über die Geschichte des Hauses. Der Rundgang im Lory-Haus wird von PD Dr. med. Niklaus Egloff, Leiter Psychosomatik, durchgeführt. Die Psychosomatik betrifft viele von uns. Langdauernder Schmerz und Stress verändern die Funktionsweise des Körpers und es entstehen eigenständige Schmerzerkrankungen. Wir freuen uns, einen Einblick in diese spannende Thematik zu erhalten.

Donnerstag, 3. Mai 2018, 18 bis 19.30 Uhr

18.00 Uhr Treffpunkt vor dem Haupteingang Lory-Haus, Freiburgstrasse 41G. (Bei schlechtem Wetter in der Eingangshalle); anschliessend Wechsel zum Ergoraum

18.05 – 18.15 Uhr Begrüssung und Geschichte rund ums Lory-Haus

18.15 – 19.00 Uhr Führung und Rundgang auf dem Areal

ca. 19.00 Uhr Kleiner Apéro von der Insel Gruppe offeriert mit Fragerunde. Bei schönem Wetter auf der West-Terrasse mit Blick auf das Fischermätteli-Quartier sonst im Ergoraum

19.30 Uhr Ende der Veranstaltung



Die Führung ist auf 20-25 Personen limitiert und für Mitglieder gratis (übrige Interessierte 10.-). Bitte melden Sie sich frühzeitig an (veranstaltungen@holligen.ch). Anmeldeschluss ist der 20. April 2018.

Die Führung wird vom Quartierverein Holligen-Fischermätteli organisiert (Kontaktperson ist Prisca Granacher). Der Vorstand wird Sie gerne dort begrüssen.